



DEUTSCH-JAPANISCHER FREUNDSSCHAFTSKREIS  
HANNOVER-HIROSHIMA-YUKOKAI E.V.  
MITGLIED IM VERBAND DER  
DEUTSCH-JAPANISCHEN GESELLSCHAFTEN  
社団法人 独日友好協会 社団法人 独日友好協会ハノーバー



„40 Jahre Deutsch-Japanischer Freundschaftskreis Hannover-Hiroshima-Yukokai e.V.“

„Träger der Stadtplakette der Landeshauptstadt Hannover“

Liebe Freunde Hiroshimas, liebe Japanfreunde,

ich begrüße Sie herzlich auf der Homepage des Deutsch-Japanischen Freundschaftskreises Hannover-Hiroshima-Yukokai e.V.

In diesem Jahr 2021 können wir auf unseren Kinder- und Jugendaustausch mit Hiroshima im 53. Jahr zurückblicken. 1968 war das Jahr in dem die langjährige besondere Freundschaft zwischen Menschen in Hiroshima und Hannover begann. Erst 17 Jahre später gründeten die „Gasteltern“ in Hannover den Freundschaftskreis. So begehen wir in diesem Jahr auch unser 36jähriges Bestehen des Freundschaftskreises.

Neben dem gegenseitigen Kennenlernen und dem schließen von Freundschaften gelang es auch, dank unserer vielen japanischen Mitgliedern den Bürgern\*innen von Hannover die japanische Kultur und Lebensart näher zu bringen.

Gern können Sie sich über den Freundschaftskreis im Abschnitt „Über uns“ weiter in unsere Geschichte einlesen.

Die Corona-Pandemie hat viele Aktivitäten ausgebremst und Präsenz-Kontakte fast unmöglich gemacht. Wir haben deshalb einen Großteil unserer Arbeit mit digitalen Medien weitergeführt.

Selbst der digitale Kontakt (einmal monatlich) mit den Freunden in Hiroshima ist uns gelungen.

Wenn Sie allgemein Interesse an Japan und insbesondere an Hiroshima haben, an der japanischen Kultur und Lebensart, die Sprache erlernen möchten, Manga und Cosplay mitmachen wollen oder einfach nur das Land der aufgehenden Sonne einmal kennenlernen möchten, sprechen Sie uns an.

Wir freuen uns, Sie kennenzulernen und erwarten gern Ihre Kontaktaufnahme

Ihr

Georg-Günther Thürnau  
1. Vorsitzender